

Imprimir sin imágenes

CON MODERNOS EQUIPOS

Ciudad de la Salud aportará al sistema 700 nuevas camas

EN MARZO Y AGOSTO SE ENTREGARÁN TRES NUEVOS HOSPITALES EN EL LUGAR**Doris Pantaleón**
Santo Domingo

Los tres nuevos hospitales que se levantan en la Ciudad de la Salud, en Santo Domingo Norte, estarán listos en los meses de marzo y agosto del próximo año, aportando al sistema alrededor de 700 nuevas camas.

Los centros, uno infantil, otro materno y el tercero de atención general, se construyen en los terrenos donde funciona el hospital de traumatología Ney Arias Lora.

Los detalles sobre el avance de las obras fueron dados por el director de la Oficina Supervisora de Obras del Estado, Luis Sifres, durante un recorrido encabezado por el ministro de Salud Pública, Bautista Rojas Gómez.

Sifres explicó que el hospital infantil está listo en un 85% y aportará 212 camas; el materno su infraestructura está avanzada en un 70% y contará con 200 camas; mientras que el general tiene un avance de un 45% y una capacidad para albergar 250 camas.

Dijo que serán hospitales modernos con equipos especializados que ya están en el país.

En otro orden, el funcionario informó que la gran sorpresa el próximo año será la entrega en febrero del anexo que se construye en el hospital materno-infantil San Lorenzo de los Mina. Ese anexo tiene unos 16 años en construcción y es una de las principales demandas de ese centro de salud, debido al hacinamiento en que opera por la falta de espacio.

